



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ejecuta labores de conservación en el río Porcía en Tapia de Casariego

Nota de prensa

02 de marzo de 2023- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en el río Porcía en el municipio de Tapia de Casariego.

La actuación se localiza en las inmediaciones de El Rabote, en un tramo de unos 100 m cauce y consiste en la retirada de árboles caídos o en riesgo de caída y en la adecuación de la vegetación de ribera, con el objetivo de evitar la formación tapones y mantener la capacidad de desagüe del cauce.

Estos trabajos tienen un presupuesto estimado de 3000 € y se realizan a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla la Confederación Hidrográfica del Cantábrico.

Esta actuación se suma a los trabajos realizados desde el 2022 dentro del término municipal de Tapia de Casariego, donde se han invertido 8.206,19 €. En Asturias, el pasado año, se invirtieron un total de 2,9 millones de euros en 123 actuaciones repartidas por 43 municipios.



Ubicación de actuación del río Porcia en El Rabote



Detalle de restos vegetales en el cauce del río Porcia



Trabajos de extracción de restos vegetales



Trabajos de extracción de restos vegetales